

IWO

Pemkab Pandeglang, Dorong Ujung Kulon Culture Festival Jadi Kalender Event Nasional

[AndangSuherman - PANDEGLANG.IWO.OR.ID](mailto:AndangSuherman@PANDEGLANG.IWO.OR.ID)

Jun 7, 2024 - 23:23



PANDEGLANG, BANTEN, - Pemerintah Kabupaten Pandeglang menyambut baik agenda event Ujung Kulon Culture Festival 2024 yang akan di gelar pada 26-29 Juli 2024 mendatang.

Kegiatan yang akan dipusatkan di dua lokasi yakni, di Taman Edukasi, Kecamatan Sumur dan Kawasan Wisata Tanjung Lesung ini dinilai akan membawa dampak positif bagi masyarakat serta terangkatnya destinasi wisata di kawasan ujung kulon.

Demikian hal tersebut diungkapkan Asda II Bidang Perekonomian dan Pembangunan Pemerintahan Kabupaten Pandeglang, Hj. Nuriah dalam rapat persiapan bersama panitia Ujung Kulon Culture Festival 2024 di gedung Bappeda Pandeglang Jumat, 7 Juni 2024.

Hadir dalam kesempatan itu, Kepala Bappeda Kabupaten Pandeglang Sutoto, Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Pandeglang, Rahmat Zultika, serta perwakilan berbagai instansi terkait yang akan ikut serta mensukseskan acara tersebut.

"Alhamdulillah saya selaku Asda dua mewakili ibu Bupati, Pemerintah Kabupaten Pandeglang menyambut baik sekali. Ini sebuah inovasi yang dimunculkan dari sahabat-sahabat kita panitia penyelenggara ujung kulon culture festival luar biasa," tuturnya.

Menurutnya kegiatan ini harus menjadi event nasional karena seiring dengan ditetapkannya

Kawasan Ujung Kulon dan sekitarnya sebagai kawasan Geopark Nasional Ujung Kulon.

"Kita padukan disana memang ada geopark nasional ujung kulon yang harus tahu semua orang bahwa Pandeglang punya potensi yang luar biasa mudah-mudahan pariwisata ini meningkat kunjungan wisata ke daerah geopark nasional ujung kulon," tuturnya.

Dengan kegiatan Ujung Kulon Culture Festival ini Nuriah berharap geopark nasional ujung kulon dapat dikenal oleh masyarakat luas. Selain itu, ia juga berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak perekonomian untuk para pelaku UMKM di kawasan tersebut.

"Harapannya yang pertama adalah satu mengenal bagaimana kondisi di daerah Selatan yang saat ini memang di situ ada geopark Nasional ujung kulon yang kedua adalah pertumbuhan ekonomi dari mana para UMKM yang ada di lokal itu bisa ikut serta di dalam acara ini," harapnya.

"Mari semua masyarakat mensukseskan festival nasional geopark ujung kulon ini menjadi momen yang sangat bagus mari kita kunjungi tanggal 26 sampai 29 Juli 2024," pungkasnya.

Sementara itu, Ketua Pelaksana Ujung Kulon Culture Festival, Yudi berterima kasih atas dukungan dari Pemerintah Kabupaten Pandeglang terhadap kegiatan yang digagas oleh puluhan organisasi lintas disiplin.

Yudi mengatakan bahwa kegiatan ini sebagai upaya mendorong Destinasi Wisata Konservasi Geomaritim yang ada di Kabupaten Pandeglang bertaraf internasional.

"Pada prinsipnya kegiatan ini adalah kegiatan kolaborasi semua pihak yang punya kepedulian terhadap Kabupaten Pandeglang," ujarnya.

Yudi memaparkan, beberapa agenda kegiatan dalam event tersebut diantaranya, Expose Geopark Ujung Kulon, Napak Tilas Geger Cilegon, Talk Show, export Banten#2, Pertunjukan Kesenian Tradisional, Fun Game dan Doorprize, Penanam Pohon Butun, Beach Cleaning, Senam Bugar, bazar UMKM, Fun Bike, Triathlon, Lomba Perahu Hias, Perahu Jukung.

"Selain itu juga ada Touring Ujung Kulon Visit Year 2024, Ujung Kulon berbagi, kemah bakti, dan gelar produk UMKM. Tentu ini akan berdampak pada ekonomi masyarakat sekitar," paparnya.

Yudi berharap kegiatan tersebut dapat menjadi magnet bagi wisatawan baik lokal maupun asing untuk berkunjung ke Tanjung Lesung dan Ujung Kulon.

"Kita memiliki pesona alam baik laut dan pantai yang sangat indah, tidak kalah dengan Bali. Semoga UCF ini bisa menjadi daya tarik bagi wisatawan ke Pandeglang," harapnya. (Jun)***